

Tingkatkan Imunitas Pegawai, Rutan Purbalingga Gelar Olahraga Bersama

Ari Setiawan - PURBALINGGA.JENDELAINONESIA.COM

Sep 17, 2024 - 08:26



Purbalingga - Rutan Purbalingga, Kanwil Kemenkumham Jateng kembali menunjukkan komitmennya dalam memberikan pembinaan yang holistik kepada pegawai dengan menyelenggarakan program pembinaan bakat Tenis Lapangan. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada pegawai untuk mengembangkan bakat dan minat mereka dalam olahraga serta meningkatkan

kesehatan dan imunitas pegawai.



Dalam sesi latihan yang digelar di lapangan olahraga , Rutan Purbalingga seluruh pegawai berkumpul dengan antusias untuk mengikuti latihan dan pembinaan dari pelatih yang telah ditunjuk khusus untuk program ini. Dengan semangat yang tinggi, mereka belajar teknik dasar, strategi permainan, serta nilai-nilai sportivitas yang menjadi landasan utama dalam bermain Tennis.

Bluri Wijaksono selaku Kepala Rutan Mendukung penuh latihan yang di gelar setiap hari sabtu pagi,

" Saya Wajibkan seluruh pegawai untuk mengikuti latihan, dengan rutin olahraga badan akan sehat dan kinerja pun juga meningkat " Ungkap Bluri.

Mardi Waluyo, Pegawai merangkap menjadi pelatih, untuk mendapatkan hasil yang baik dalam permainan kita wajib, harus bersungguh - sungguh latihan.

" Harus di dasari dengan kemauan dan semangat untuk bisa, oleh karnanya harus bersungguh - sungguh latihan, selain itu untuk memupuk jiwa korsa, kekompakan antar pegawai " Ujar mardi.

ini bukan hanya untuk menghasilkan atlet yang handal, tetapi juga untuk membentuk karakter dan kepribadian yang tangguh dan disiplin pegawai.

" Olahraga Tennis, memiliki potensi besar untuk membentuk disiplin, kerjasama tim, dan semangat sportivitas. Kami berharap para Petugas dapat meningkatkan kinerja dengan Badan Sehat " Tambah Mardi.

Semua yang mengikuti kegiatan latihan tenis melaksanakan latihan dengan antusias. Mereka melihat kesempatan ini bukan hanya sebagai wadah untuk mengembangkan bakat olahraga mereka, tetapi juga sebagai sarana untuk menjalin persahabatan dan solidaritas di antara Pegawai.